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FUNDAÇÃO CULTURAL CASSIANO RICARDO 

CNPJ 45.395.704/0001-49 

 

Ata nº 004 – Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo – 22/04/2015 

 

Aos vinte e dois dias do mês de abril de dois mil e quinze, em segundo chamada, 

reuniu-se o Conselho Deliberativo, no Auditório Elmano Ferreira Veloso, 

localizado em sua sede, à Avenida Olívo Gomes, nº 100, Santana, São José dos 

Campos (SP), para deliberar conforme pauta: 1) Aprovação das Atas nºs 002 e 

003. 2) Votação de nomes para compor o Conselho Gestor 2015/2016. 3) 

Formação de Comissões e 4) Assuntos Gerais. Prosseguindo, o Presidente fez a 

abertura da reunião agradecendo pelas presenças e indagando se todos haviam 

recebido a convocatória e pauta, ocasião em que todos receberam, seguida de 

justificativas de ausências do Conselheiro Oswaldo Júnior, que estava em viagem 

a trabalho; Conselheiro Adilson Dimas que faz parte da Comissão que discute o 

Plano Municipal de Ensino e no dia da reunião participaria de uma audiência; 

Conselheira Leila Harumi que estava em viagem; Conselheiro Willerson devido a 

compromisso pessoal; Conselheira Ana Tereza que teria uma outra atividade no 

mesmo dia e Conselheiro Lucas Barbosa que houve imprevisto e não pode 

comparecer. Prosseguindo, o Presidente indagou se havia algum Conselheiro que 

não tinha sido empossado, ocasião em que se manifestaram os Conselheiros 

Salatiel, Helen e Vitor, e desta forma, o Presidente os empossou. Dando 

prosseguimento colocou para aprovação a Ata nº 02, indagando se todos haviam 

recebido e se havia alguma observação a ser feita, como não houve, a Ata foi 

aprovada, seguida de indagação se havia alguma observação também para a Ata nº 

03, como não houve, foi aprovada, registrando-se uma abstenção. O Conselheiro 

Elias fez uma observação, dizendo que em relação à Ata nº 02 os novos 

Conselheiros talvez não pudessem votar contra ou a favor, porque ainda não 

tinham sido empossados, ocasião em que o Presidente disse que a maioria foi 

reconduzida e sendo assim, havia quorum para votação. Prosseguindo, o 

Presidente falou sobre o segundo ponto de pauta que é a escolha, pelo Conselho 

Deliberativo, dos nomes que comporão o novo Conselho Gestor e antes de 

proceder à escolha, aproveitou para comunicar a indicação do poder executivo, 

com relação aos Conselheiros, também previstos em lei, que foram indicados pelo 

Gabinete da Prefeitura. Fez lembrar que o Conselho Gestor é composto pelo 

Presidente da FCC, duas pessoas indicadas pelo executivo, sendo 02 titulares e 02 

suplentes como segue: Titulares: Maria Helena da Silva Castro e Mario Sergio 

Takayama e Suplentes: Marcelo José Ribeiro e Sandro Henrique de Carvalho 

Coelho e ainda três pessoas indicadas pelo Conselho Deliberativo e seus 

respectivos suplentes cujos nomes deverão sair da reunião presente. Fez lembrar 

também que foi combinada a data de até 15 de abril para que os Conselheiro 

indicassem nomes ou se indicassem e mandassem os respectivos currículos para 
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que fossem enviados aos demais Conselheiros para que todos tivessem 

conhecimento dos nomes que entrariam em votação. Foram exibidos na tela os 

nomes indicados e aqueles que não estavam presentes o Presidente fez ainda a 

leitura da justificativa do currículo e os presentes, os mesmos falaram sobre as 

suas atuações na área cultural. Fez registrar que o Conselheiro Gabriel fez as 

indicações do Conselheiro Rafael Henrique para Titular e do Conselheiro 

Oswaldo Júnior para Suplente. O Conselheiro Oswaldo fez indicações do 

Conselheiro Gabriel Alves e Sra. Daniela Savastano. O Conselheiro Rafael 

indicou o Conselheiro Gabriel para Titular e o Conselheiro Oswaldo para 

Suplente. O Conselheiro Acioli indicou o Sr. Vitor Portezani e houve uma 

autoindicação do Conselheiro Marcos Henrique. O Conselheiro Gabriel fez 

lembrar que pela ordem, a primeira inscrição foi a autoindicação do Conselheiro 

Marcos Henrique Gonçalves. O Presidente frisou que para encaminhamento 

contavam-se com 6(seis) nomes ou seja: Marcos Henrique, Rafael Henrique, 

Gabriel Alves, Daniela Savastano, Vitor Portezani e Oswaldo Jr. e a única que 

coloca uma condição de indicação é o Conselheiro Oswaldo Jr. que deseja na 

condição de Suplente. Ficando, dessa forma, 05(cinco) indicações para Titular, 

das quais 03(três) serão Titulares e os outros 02(dois) serão suplentes. O 

Conselheiro Gabriel, ressaltou que os postulantes deveriam fazer as suas 

apresentações, pois não há certeza de que todos os Conselheiros leram os 

currículos que foram enviados e, a partir desse ponto, fazer o mesmo 

procedimento adotado para a lista tríplice ou Conselho Gestor, ou seja , cada 

Conselheiro vota em 03(três) nomes que componham os Titulares, sendo, os mais 

votados os Titulares e os demais, Suplentes. O Presidente indagou se todos tinham 

recebido o currículo, ocasião em que disseram que sim, frisando a sugestão do 

Gabriel para que se apresentem, sugerindo 02(dois) minutos para apresentação. 

Presente na reunião, o Sr. André Ravasco que solicitou que houvesse defesa de 

nomes, que em votação, foi aprovado pela maioria, registrando duas abstenções. 

Seguindo a sugestão do Sr. Vicente, Diretor Administrativo, o Presidente fez 

leitura das apresentação das duas pessoas ausente, ou seja, do Conselheiro 

Oswaldo e da Sra. Daniela, dizendo que Oswaldo Jr. é Gerente do SESC desde 

2006 e é o responsável pela gestão administrativa e cultural das ações da 

Instituição nas áreas de artes cênicas, música, literatura, fotografia entre outros. 

Foi também um dos principais idealizadores do projeto Lugares da Cultura, 

realizado pelo SESC e FCCR, entre outros afazeres de importância relevada do 

Conselheiro Oswaldo, como membro do Conselho Deliberativo, entre outros. 

Prosseguindo, o Presidente fez a leitura das qualificações da Sra. Daniela 

Savastano que coordena a programação do SESC e é a responsável pela ações da 

Instituição das áreas de artes cênicas, música, literatura, cinema, fotografia, entre 

outras. Foi coordenadora da programação cultural do SESC da Avenida Paulista, 

entre outras titulações é bióloga, especialista em gestão cultura pelo Centro de 

Pesquisa e Formação do SESC São Paulo, entre outros importantes afazeres da 
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Sra. Daniela Savastano. Prosseguindo, o Presidente indagou se havia problema 

para alguém sobre a ordem de apresentação, ocasião que disseram que não e então  

passou a palavra ao Conselheiro Marcos que cumprimentou os Conselheiros, 

dizendo que representava o segmento das “Instituições Religiosas de São José dos 

Campos”, no Conselho Deliberativo e que era um autodidata em música, 

trabalhou com coral municipal de São José do Rio Preto e de Campinas e que 

queria aprender mais com as pessoas que são da área cultural de SJCampos e 

atualmente está à frente da área musical da Igreja Batista de SJCampos, tanto na 

área musical como no áudio e vídeo. Estudou contrabaixo na Escola Municipal de 

Música de São Paulo, não toca atualmente, mas trabalha com vozes. 

Prosseguindo, foi passada a palavra ao Conselheiro Gabriel que se apresentou, 

dizendo que estava no segundo mandato de Conselheiro na FCCR, representante 

no segmento das Instituições Culturais, pelo Teatro da Rua Eliza,  participou do 

primeiro mandato do Conselho Gestor, mandato tampão,  de apenas sete meses, 

portanto na fase implementar do Conselho Gestor e quando foi indicado, se 

propôs a ser candidato para o segundo mandato do Conselho Gestor, por uma 

questão de continuidade administrativa e os instrumentos que precisam ser 

implementados. Disse ser Engº Civil, Advogado e que tem relação com o 

Movimento Cultural e Movimento Ambientalista. Frisou que  não faz parte do 

currículo, mas disse ser neto do Benedito Alves, do Cine Teatro, o qual o 

Movimento Cultural, em vários segmentos, se mobilizou para resgatar esse espaço 

público. Prosseguindo, passou a palavra ao Conselheiro Rafael Cruz que fez suas 

as palavras do Conselheiro Gabriel, dizendo que o mandato foi tampão, e que a 

motivação também é pela continuidade, frisando que ainda há uma política 

cultural bem grande a  ser feita com a sociedade, em especial a sua motivação é 

com a juventude.  Disse ser do Conselho Deliberativo, representando as 

Instituições Culturais, Analista de Sistemas de formação, especialista em Gestão 

Cultural pela Universidade Nacional de Córdoba e que faz parte do grupo de 

pesquisa do Centro de Estudos Latinos Americanos, em Cultura e Comunicação 

pela USP. Prosseguindo, se apresentou o Conselheiro Vitor, dizendo que a 

motivação de participar do Conselho Gestor do município é parte de um ativismo 

sindical que participou na fundação do Sindicato de Ciência e Tecnologia na 

penúltima gestão, mas que  recentemente  como Diretor da parte cultural de 

comunicação e cultura, essa motivação é uma interface, porque aparentemente não 

é produtor artístico, disse não ter esse dom, mas é um cidadão consciente e a fim 

de batalhar junto com a comunidade. Disse ter formação técnica, que vem do CTA 

e atualmente está trabalhando no INPE e, especificamente a sua motivação é 

trabalhar junto com os produtores culturais, disseminando e democratizando a 

questão da cultura. Prosseguindo, o Presidente disse que estava aberta a palavra 

para os Conselheiros que quisessem se manifestar. O Conselheiro Salatiel disse 

que estava entrando em seu 3º mandato como Conselheiro e  sempre no intuito de 

ajudar, disse concordar com o Conselheiro Gabriel e Rafael no quesito de manter 
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esse grupo que elaborou todo o projeto e que está afiado para dar continuidade. 

Frisou que o Conselheiro Oswaldo se manifestou para Suplência, mas que indicou 

a Sra. Daniela Savastano, que também é uma pessoa capaz, finalizou dizendo 

defender o grupo para a continuidade. O Sr. André Ravasco, presente na reunião 

se manifestou cumprimentando os Conselheiros e dizendo que esteve presente em 

boa parte das reuniões do Conselho, pelo menos em decisões importantes, 

inclusive na implementação do Fundo, disse fazer parte da sociedade civil, artista 

na cidade, o que não é uma tarefa fácil e pensando que o Fundo Municipal de 

Cultura foi uma luta muito árdua e longa para a sua implementação e depois a 

regulamentação e o primeiro Conselho para começar implantar o Fundo, disse 

achar que o projeto não foi concluído e que está em curso, por isso mesmo como o 

Salatiel, gostaria de fazer a defesa dos dois Conselheiros já citados e da Sra. 

Daniela, por ser, inclusive, indicação do Conselheiro Oswaldo e sabendo da 

capacidade da Sra. Daniela, em projetos, em gestão no trabalho que tem 

desenvolvido no SESC, gostaria de, como sociedade civil,  e acredita que os seus 

parceiros também, de apoiar a indicação do Rafael, Gabriel e Daniela e os demais 

companheiros como Suplentes. Prosseguindo, o Presidente indagou se havia mais 

mais alguma manifestação, ocasião em que o Conselheiro Acioli disse que 

defendia a indicação do Conselheiro Vitor Portezani, não porque ele é um artista, 

nem que seja um gestor de cultura, mas porque tem uma simpatia muito grande 

por Vitor, devido à capacidade deste de ser um “rebelde”, de ser um anarquista, no 

bom sentido, então vê a presença do Vitor, no Conselho, como algo necessário 

porque o Vitor é um ativista cultural, um ativista sindical e acima de tudo um 

cidadão consciente, politizado que está a serviço sempre das boas causas. O 

Presidente indagou se havia mais alguma manifestação ou defesa, não houve. 

Prosseguindo, passou ao regime de votação, conforme proposto pelo Conselheiro 

Gabriel, ou seja cada Conselheiro titular poderia indicar até três nomes, e assim 

deu início, chamando pelo nome, pela lista de presença, e procedendo à votação:  

Conselheiro Ronaldo, indicou os nomes de Rafael, Gabriel e Vitor. Conselheiro 

Salatiel indicou os nomes de Rafael, Gabriel e Daniela. O Conselheiro Diác. Diac. 

Domingos indicou os nomes de Marcos, Daniela e Vitor. O Conselheiro Marcos 

Henrique indicou os nomes dele próprio, Rafael e Gabriel. A Conselheira Lúcia 

Félix indicou os nomes de Rafael, Gabriel e Daniela. A Conselheira Margarete 

indicou os nomes de Gabriel, Rafael e Daniela. A Conselheira Helen indicou os 

nomes de Rafael, Gabriel e Daniela. O Conselheiro José Elias indicou os nomes 

de Rafael, Gabriel e Vitor. O Conselheiro Carlos Cesar indicou os nomes de 

Vitor, Daniela e Rafael. O Conselheiro Thiago indicou os nomes de Rafael, 

Gabriel e Vitor. O Conselheiro Bruno indicou os nomes do Rafael, Gabriel e 

Vitor. O Conselheiro Iatai indicou os nomes de Marcos, Rafael e Gabriel. O 

Conselheiro Gabriel indicou os nomes dele próprio, Rafael e Daniela. O 

Conselheiro Walter indicou os nomes de Rafael, Gabriel e Daniela. O Conselheiro 

Rafael indicou os nomes dele próprio, Gabriel e Daniela. O Conselheiro Orlando 
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indicou os nomes de Rafael, Vitor e Marcos. O Conselheiro José Adair indicou os 

nomes de Rafael, Gabriel e Marcos. O Conselheiro Acioli indicou os nomes de 

Vitor, Daniela e Rafael. Terminada a votação o Presidente fez a leitura conforme 

exibida no quadro, como segue: Titulares: Rafael Henrique, Gabriel Alves e 

Daniela Savastano. Como Suplentes, o Presidente anunciou: Vitor Portezani, 

Marcos Henrique e Oswaldo Júnior, porém, em tempo,  o Sr. Vicente Cioffi 

lembrou que para o Conselho Gestor, o Regimento do Conselho indica dois 

Suplentes e não três e, desta forma, o Presidente sugeriu que na primeira reunião 

do Conselho Gestor, seja incluída na pauta, a análise de mudança do Regimento 

para que conste três Suplentes, para que os três participem como Suplentes, 

ocasião em  que concordaram. O Conselheiro Orlando quis saber da decisão de 

passar de dois para três suplentes, se ficaria restrito ao Conselho Gestor, ou 

deveria ser trazido para o Conselho Deliberativo para apreciação e concordância. 

O Presidente disse que o Conselho Gestor é autônomo nessa decisão, porque 

aprova o próprio Regimento do Conselho.   O Conselheiro Gabriel sugeriu que, se 

não houvesse impedimento legal, poderia ser dado o encaminhamento de segunda 

rodada de votação para os três Suplentes, para hierarquizar, ocasião em que o 

Presidente colocou para o Conselho a sugestão e esta foi aceita, ficando, assim, 

definido o 1º, 2º e 3º Suplentes, ocasião em que indagou se havia alguém contra, 

não houve manifestação. Prosseguindo, deu início à votação com os Conselheiros 

votando em um dos três nomes: Seguindo pela lista, o Conselheiro Ronaldo votou 

no nome Oswaldo Jr. O Conselheiro Salatiel votou no nome Oswaldo Jr. O 

Conselheiro Diac. Domingos votou no nome  Marcos. O Conselheiro Marcos 

votou em seu próprio nome. A Conselheira Lúcia votou no nome Oswaldo. A 

Conselheira Margarete votou no nome Oswaldo. A Conselheira Helen votou no 

nome Oswaldo. O Conselheiro José Elias votou no nome Vitor. O Conselheiro 

Carlos votou no nome Vitor. O Conselheiro Thiago votou no nome Vitor. O 

Conselheiro Bruno votou no nome Vitor.  O Conselheiro Iatai votou no nome 

Marcos. O Conselheiro Gabriel votou no nome Oswaldo. O Conselheiro Walter 

votou no nome Oswaldo. O Conselheiro Rafael votou no nome Oswaldo . O 

Conselheiro Orlando votou no nome Marcos. O Conselheiro José Adair votou no 

nome Marcos. O Conselheiro Acioli votou no nome Vitor. Como houve empate 

de com cinco votos para os nomes de Vitor e Marcos, coube ao Presidente, o voto 

minerva, ou seja, o desempate, ocasião em que o Presidente votou no nome de 

Vitor.  Desta forma, ficou assim constituída a Suplência: 1º Suplente: Oswaldo Jr. 

2º Suplente: Vitor Portezani e 3º Suplente: Marcos Henrique. Prosseguindo, o 

Presidente fez uma observação dizendo que os Suplentes da sociedade civil 

ajudavam a dar quórum ao Conselho Gestor, quando se conseguia. Prosseguindo, 

passou ao próximo item de pauta, ou seja, a formação de Comissões que conforme 

foi enviado impresso para preenchimento indicando quais eram as prioridades dos 

Conselheiros e devolvidos para a sistematização das Comissões. O Presidente 

informou que nos termos do Regimento, existem cinco comissões, ou seja: 
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Comissão de Cultura; Comissão de Administração; Comissão LIF; Comissão de 

Integração Comunitária e Comissão de Integração com o Setor Público. O 

Presidente frisou que quem já era do Conselho já conhecia as Comissões efetivas 

do Conselho, que funcionavam devido à demanda dos trabalhos que são as 

Comissões LIF e Cultura, as demais não havia demanda de trabalho e, nesse 

sentido, sugeriu que a Comissão de Cultura, uma vez formada, estudasse a 

extinção das outras três Comissões, que praticamente não funcionavam, isso pelo 

que foi visto na última gestão e pelo histórico. O Conselheiro Salatiel defendeu a 

permanência da Comissão de Administração, até para poder aprender a parte de 

administração da FCCR.  O Sr. Vicente Cioffi, disse entender que o ideal seria 

votar nas Comissões e encaminhar uma proposta para o Conselho, para que este 

vote, no sentido de encaminhar à Comissão de Cultura um grupo de trabalho para 

estudar a permanência e continuidade ou não dessas Comissões, 

independentemente de terem representantes ou não. O Conselheiro Gabriel 

esclareceu que primeiramente o Conselho pode participar só de uma Comissão, 

mas não há nenhum entendimento de que o Conselheiro ou Suplente seja 

primeiro, segundo ou terceiro, quando participa das Comissões, não há hierarquia, 

e assim, o primeiro, o segundo estão no mesmo pé de igualdade nas Comissões. O 

Presidente disse da sugestão do Vicente de que aprovassem as Comissões e 

depois, num segundo momento estudasse o assunto. O Conselheiro Diac. 

Domingos fez uma correção dizendo que o nome dele estava duplicado, correção 

feita. O Conselheiro Orlando disse que se candidatou à Comissão de 

Administração e que ficou surpreso com a proposta colocada de que a Comissão 

de Administração talvez seja extinta, pois o que entendia é que se a administração 

tinha perdido a sua importância, acrescentando que a falta de presença de seus 

titulares nessa Comissão deveria ser tratado de uma outra forma, a menos que esta 

perca a sua importância, mas se seus componentes não fazem reuniões, disse 

achar discutível esse argumento. O Conselheiro Salatiel disse achar 

importantíssimo a Comissão de Administração, já com três nomes compostos e o 

que precisa é fortalecer a Administração, ressaltando que as pessoas já compostas 

são pessoas participativas e quanto às outras se não houver quorum sugeriu que 

faças fusões para movimentar as comissões. Sugeriu ainda proposta de não 

extinguir e sim, se não houver participantes, que se fundam, mas mantê-las em do 

Regimento Interno e sugeriu o próprio nome para a Comissão de Administração. 

A Conselheira Helen também se colocou para a Administração, bem como a 

Conselheira Margarete também na Administração. O Conselheiro Marcos disse 

que a exemplo de tudo que o Conselheiro Salatiel falou, na gestão anterior ele se 

indicou para uma outra Comissão e não funcionou e ele então migrou para a LIF, 

porque estava em funcionamento e deixou a ideia, como exemplo, para os demais, 

para que tenha uma atividade a mais na FCCR. O Conselheiro Gabriel disse 

estranhar que este ano não tenha ainda muita adesão à LIF, pois a Cultura e a lIF 

são as mais procuradas, frisando que a da Cultura tem um papel primordial e 
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deverá ter um papel muito decisivo na FCCR, tendo em vista que é ela quem 

discute as políticas culturais do município, citando como exemplo para este ano, a 

discussão do Plano Municipal de Cultura, do Conselho Municipal de Cultura, bem 

como aprovação dos projetos da LIF, que passam, tanto pela Comissão LIF e 

Cultura e CEATO –Comissão Especial de Análise Técnica Orçamentária, que é 

formada pelos funcionários da FCCR. Prosseguindo, o Presidente acrescentou que 

cada Comissão tem que ter pelo menos cinco integrantes, e assim conseguiu-se 

aprovar na reunião duas Comissões, ou sejam, a Comissão de Cultura e a 

Comissão de Administração e fez lembrar que ainda não havia formado o 

segmento dos alunos matriculados nas Oficinas da FCCR. O Conselheiro Aciolli 

se candidatou à Comissão da LIF, que computou três participantes, ocasião em 

que foram aprovadas as duas já citadas e as demais serão preenchidas no decorrer 

das manifestações. O Presidente frisou que o segundo encaminhamento é que a 

Comissão de Cultura fizesse uma análise das Comissões, sobre a sua pertinência e 

afetividade e trouxesse um estudo e uma proposta ao Conselho Deliberativo. O 

Presidente fez a leitura das atribuições da Comissão de Administração e da 

Cultura e indagou se todos estavam de acordo que a Comissão de Administração 

fizesse esse estudo, ocasião em que foi aceita a proposta. O Conselheiro Elias fez 

uma observação e pediu esclarecimento no tocante ao desejo de participar de 

alguma Comissão, porém a sua esposa que é professora de Dança e temia que 

pudesse interferir nas Comissões, se não fosse impeditivo, se candidataria à 

Comissão da LIF, ocasião em que o Sr. Vicente disse que o impedimento 

ocorreria se a pessoa apresentasse um projeto que fosse submetido a uma das 

Comissões, ou seja de Cultura ou da LIF, o que no caso permitiria ao Conselheiro, 

nesse caso, se declarar afastado nessa situação. O Presidente disse que para 

caminhar, ele retiraria a proposta feita e submeteria nas próximas reuniões. O 

Conselheiro Gabriel, no sentido de esclarecer o Conselheiro Elias,  disse que era 

do Teatro da Rua Eliza e que nas discussões dos projetos LIF que tenha algum 

proponente que seja ligado ao teatro da Rua Eliza, que ele não participava da 

avaliação do projeto e nem da reunião, para não macular o processo de análise dos 

projetos. O Conselheiro Orlando fez uma observação a respeito da proposta da 

existência ou não das Comissões, dizendo que achava que se elas não atendiam 

aos requisitos mínimos de cinco componentes, que deixassem de funcionar nesta 

gestão ou enquanto não for composto por um grupo de cinco pessoas. O 

Presidente, para registrar, frisou ao Conselheiro Salatiel e Orlando que, ele 

pessoalmente, entendia que é possível que revejam as Comissões, eventualmente 

pode até criar outras Comissões, mas que repense o Regimento a partir dessa 

divisão, mas que queria discutir conjuntamente com os demais, a funcionalidade 

do Regimento, mas no momento estava abrindo mão de fazê-lo. Prosseguindo, 

passou ao próximo item de pauta, ou seja Assuntos Gerais, dizendo que tinha 

quatro informes. A Sra. Jacqueline os convidou para a Festa do Mineiro que seria 

no domingo seguinte e pediu ajuda na divulgação, dizendo que o horário era das 
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09h00 às 22h00. Com a palavra, o Conselheiro Gabriel indagou sobre a licitação 

da obra do Cine Teatro Benedito Alves e em conseqüência disso, concluído o 

contrato, iria propor para o Conselho que fosse criado um grupo de trabalho de 

acompanhamento de obra, constituído de membros da sociedade civil e membros 

da FCCR, ocasião em que disse estender ao COMPHAC e também para 

acompanhar outras obras, ocasião em que o Presidente disse que em seguida 

falaria do Benedito Alves. O Presidente reforçou o convite da Festa do Novo 

Horizonte, dias 01, 02 e 03 de maio, frisando que nesse mesmo dia havia 

atividades na FCCR ligadas à Capoeira com os Angoleiros do sertão. Informou 

também que no dia seguinte começaria uma obra emergencial no Espaço Mário 

Covas que será a sede do Museu Municipal e também uma das torres da Igreja 

São Benedito. Com relação ao Cine Benedito Alves, o Presidente informou que 

são três empresas habilitadas e, nesse caso, tem que seguir os prazos de uma 

empresa questionando a outra, ocorre que cada questionamento leva-se cinco dias 

úteis e tem-se uma coincidência com feriados, frisando que o último prazo 

recursal seria terça-feira, dia 28 e a partir daí, a tendência, se não houver nenhuma 

atividade, é a homologação da empresa, frisando, para ter uma ideia, que a 

empresa do melhor preço, questionou as outras duas que estão abaixo, disse que 

espera que na primeira semana de maio possa homologar, lembrando que a obra é 

em um ano. O Sr. Vicente Cioffi disse achar importante e válido que haja uma 

Comissão de acompanhamento dessa dobra ou de qualquer outra, no entanto acha 

viável que seja composta por representantes da FCCR, frisando não haver 

condição técnica para a composição, dizendo estar falando no ponto de vista de 

números de funcionários e execução, frisando que a FCCR já tem uma comissão 

de fiscalização de obras, ocasião em que o Presidente disse que na próxima 

reunião teria uma proposta concreta do Gabriel, indagando se havia mais algum 

informe. O Conselheiro Rafael perguntou sobre o Parque Vicentina Aranha, pois 

havia encaminhado uma contestação do projeto LIF, que foi aprovado para a 

restauração, frisando haver uma discordância no texto da lei e que ele havia 

acionado o Jurídico da FCCR e queria saber se já havia resposta. O Presidente 

informou que estava com a Assessoria Jurídica para resposta, acreditando que seja 

respondido brevemente. O Sr. Vicente Cioffi, disse que existe, entre as atribuições 

da Diretoria Executiva, uma que é apresentar, anualmente, ao Conselho 

Deliberativo o Plano de Ação Cultural, que é feito pela Diretoria Cultural e de 

Patrimônio e a proposta do Orçamento Financeiro para o exercício imediato que é 

deste ano e, assim sendo, o Presidente deverá convocar uma reunião 

extraordinária para apresentação desse Plano com o Orçamento. O Presidente fez 

lembrar que a Diretora Cultural Interina, Sra. Jacqueline, deverá fazer a 

apresentação na próxima reunião, conforme Regimento. O Sr. Vicente Cioffi disse 

que o Conselheiro Rafael trouxe ao Conselho uma proposta sobre uma plataforma 

de indicadores culturais de mapeamento cultural colaborativo e um modelo que 

vinha sendo implementado em São Paulo com o Hacklab e o Instituto Tim. Frisou 
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que a partir dessa proposta do Conselheiro Rafael é que a FCCR incorporou o 

desenvolvimento dessa plataforma para o município de São José dos Campos, 

oficializando para a população a plataforma, e a partir disso somou-se a uma outra 

proposta que é uma maratona cinematográfica que o Conselheiro Rafael trouxe 

em um modelo já adotado em São Paulo, no Cine Belas Artes, e isso tudo gerou 

uma boa programação que queremos convidar todos os Conselheiros para 

participarem, no caso será no dia 08 de maio, em uma sexta-feira, se prolongando 

até às 06 horas do sábado, frisando que seria encaminhada a programação por e-

mail, mas queria formalizar o convite e aproveitando a presença do Conselheiro 

Rafael que informou que às 19h30 haveria solenidade de abertura e lançamento da 

plataforma, às 19h55 apresentação de projetos do FMC – Fundo Municipal de 

Cultura e em seguida o Rafael apresentará o funcionamento da plataforma e após 

isso serão exibidos os filmes e nos intervalos haverá debate sobre os filmes que 

conta com João O Matador de Cobras; O Som ao redor; A Grande Beleza e 

Francis Ha. Acrescentou que São José dos Campos será a terceira cidade a lançar 

o projeto, frisou ser bom lotar o Cine Santana. Finalizando a reunião, o Presidente 

indagou se havia algo mais a registrar, como não houve manifestação, deu por 

encerrada a reunião e, eu, Júlia de Castro Silva Ivo, lavrei a presente. 
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